



Codirectores de activos digitales de Citi renuncian para crear una empresa de criptomonedas

Alex Kriete, codirector de activos digitales de Citi, [anunció](#) el jueves su renuncia al gigante bancario luego de 11 años en la firma, por medio de LinkedIn. En su publicación, dijo que tiene la intención de dedicarse a tiempo completo al desarrollo de una nueva empresa de criptomonedas, pero no proporcionó detalles adicionales.

Kriete codirigió el grupo de activos digitales con Greg Girasole por menos de un año desde que lanzó la unidad en junio de 2021. Girasole también [anunció](#) su partida a través de LinkedIn y juntos, él y Kriete, planean iniciar su propia empresa relacionada con blockchain. Ambos dijeron que compartirán más detalles en las próximas semanas.

El entusiasmo de Kriete por su nueva empresa surgió de la creencia de que los activos digitales *«seguirán creciendo en importancia para los mercados de capitales globales y la formación de nuevos modelos de negocios»*.

Agregó que un interés personal en los activos digitales habilitados para blockchain comenzó hace más de cinco años y ahora lo ha llevado a querer *«ayudar en la maduración de este mercado»* en sus propios términos.

Aunque Kriete y Girasole supervisaron el grupo de activos digitales dentro de la división de gestión patrimonial de Citi, el banco tiene otra unidad de activos digitales dentro de su propio Grupo de Clientes Institucionales que está dirigida por el recientemente nombrado Puneet Singhvi.

Matt Zhang, otro ejecutivo de Citi, también saltó del barco para lanzar un criptofondo de 1500 millones de dólares, llamado Hivemind Capital Partners, cuyo primer socio tecnológico es Algorand.

En un movimiento de liderazgo corporativo similar, Roger Bartlett, ejecutivo de Goldman Sachs desde hace mucho tiempo, decidió que era *«hora de adoptar la criptoconomía»* y dejó el banco para ejecutar operaciones financieras globales en Coinbase.

Mientras tanto, otro banco que realiza movimientos pioneros en Metaverse es JPMorgan



Codirectores de activos digitales de Citi renuncian para crear una empresa de criptomonedas

Chase, que abrió un salón virtual en el metaverso Decentraland, ya que espera capitalizar una oportunidad de mercado de 1 billón de dólares, según el banco.